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平 成 ２８ 年 １２ 月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ １２月１２日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 高齢者の住まいの確保について まちづくり推進

局 長

（１）今年度「奈良県住生活基本計画」を改定すると聞いてい

るが、高齢者の住まいの確保について、どのように取り組

んでいくのか。

（４１番）

山村 幸穂 （２）県として、高齢者が安心して住まえる県営住宅とするた

(日本共産党) めに、どのように取り組んでいくのか。

２ 在宅医療の充実について 医療政策部長

在宅医療の充実のために、県として、今後どのような取

組をしていくのか伺いたい。

３ 奈良県総合医療センター移転後の平松周辺地区のまちづく 医療政策部長

りについて

奈良県総合医療センター移転後の平松周辺地区のまちづ

くりを進めていく中で、県と奈良市の役割分担はどのよう

になっているのか。

４ 奈良公園基本戦略に基づく吉城園周辺・高畑裁判所跡地の 知 事

整備について

（１）整備計画の策定時に立ち返って、県民的な議論を深める

必要があると考えるがどうか。

（２）地元住民への説明会に対する県の受け止めが、住民の思

いと全く異なっていると考えるがどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（４１番） ５ （仮称）奈良県国際芸術家村について 知 事

山村 幸穂

(日本共産党) （１）（仮称）奈良県国際芸術家村に県文化財保存事務所を移

転するとのことだが、移転後は現状と比べ、どのように内

容の改善充実を図るのか。また、これまでどおり、文化財

保存事務所は、県が運営するのか。

（２）文化財の修復を行う人材の確保を充実すべきだと考える

がどうか。

（３）芸術をメインに展開するのであれば、全体の事業費を圧

縮する意味でも、複合施設としての大がかりな施設整備は

必要ないと考えるがどうか。

１ ナラ枯れ被害の状況と対策について 知 事

昨年までの被害は県北部地域での発生がほとんどであっ

たが、今年は県中部地域でも被害が見られ、拡大している

ように思うが、本県におけるナラ枯れ被害の状況とその対

（２３番） 策について伺いたい。

安井 宏一

(自由民主党) ２ 県内企業の海外への販路拡大の取組について 知 事

国内需要が縮小する中、本県の域外交易力を強化してい

くためには、県内企業が海外で新たな販路を獲得していく

ことが重要であるが、県内企業の海外との取引の実態はど

のようになっているのか。また、海外と取引する企業を増

やすための取組をどのように進めていこうと考えているの

か。

３ 消費者教育について くらし創造部長

県民がより良い生活を営むことができるよう、消費者教

育の推進は重要であると考えるが、県として、今後、消費

者教育にどのように取り組んでいくのか伺いたい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（２３番） ４ 奈良県産農畜産物ブランド認証制度について 農 林 部 長

安井 宏一

(自由民主党) 奈良県の農業、畜産業の振興のためには、県産品のブラ

ンド化の推進が必要であると考えるが、現在進められてい

る、県産農畜産物のブランド認証制度「奈良県プレミアム

セレクト」の現在の進捗状況と今後の取組について伺いた

い。

５ 国道１６３号清滝生駒道路の整備について 県土マネジメント

部 長

企業誘致を推進するためにも、清滝生駒道路の清滝トン

ネルから高山大橋の間の早急な整備が必要である。国事業

ではあるが、清滝生駒道路の整備について、現在の進捗状

況と今後の見通しはどうなっているのか伺いたい。

１ 地方消費税の清算基準の見直しについて 知 事

地方消費税の清算基準については、平成２７年度税制改

正において、清算に用いる「人口」の比率が引き上げられ

たところであるが、改善はまだ十分ではないと考える。

（２２番） 県では清算基準の更なる見直しに向け、精力的に要望・

中野 雅史 提言活動に取り組まれているが、現段階での状況と取組の

(自由民主党) 成果、今後の展望について伺いたい。

２ 「大和橘」を活用した取組の推進について

（１）古事記に記されるなど奈良にゆかりの深い「大和橘」と 地域振興部長

いう魅力ある素材を活かした地域活性化の取組を推進すべ

きと考えるが、県の考えや取組状況について伺いたい。

（２）漢方のメッカ推進プロジェクトにおいて、生薬でもある 産業・雇用振興

「大和橘」の成分研究や「大和橘」を活用した食品などの 部 長

開発支援を実施していると聞いているが、その取組状況に

ついて伺いたい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（２２番） ３ 高病原性鳥インフルエンザ対策について 農 林 部 長

中野 雅史

(自由民主党) 前回の本県での発生経験を踏まえ、県ではどのような発

生予防対策や発生時のまん延防止対策を行うのか。

４ 農業委員会の改革について 農 林 部 長

国において農業委員会の改革が進められているが、県で

は、これを契機に、農業委員会をより良いものとするた

め、どのように取り組んでいこうと考えているのか。

５ 大和中央道の中央分離帯について 県土マネジメント

部 長

大和中央道の中央分離帯には草木が繁茂しており、沿道

景観の維持や交通安全確保の観点から対策を講じるべきと

考えるがどうか。

６ 大和郡山市内の道路整備について まちづくり推進

局 長

都市計画道路城廻り線の進捗状況と今後の見通しについ

て伺いたい。

７ 道徳教育の充実について 教 育 長

道徳の教科化に向けて、今後、県教育委員会として、道

徳の授業をはじめ、本県の道徳教育の充実をどのように進

めようと考えているのか。

８ 市街化区域のまちづくりについて 【 要 望 】
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 奈良県における自殺対策について 知 事

奈良県における若い世代の自殺割合が全国平均に比べ少

し高いことを踏まえ、どのような対応策を考え、来年度策

定予定の「自殺対策計画」に反映していこうとしているの

か。

（２番）

池田 慎久 ２ 奈良県総合医療センター跡地活用プロジェクトの進捗状況 知 事

(自由民主党) と新病院への公共交通アクセスについて

（１）奈良市平松周辺地区の奈良県総合医療センター跡地活用

プロジェクトの基本構想策定に向けた取組状況と今後のス

ケジュールについて伺いたい。

（２）平松周辺地区から新病院へのバスによる公共交通アクセ

スを確保すべきと考えるが、知事の所見を伺いたい。

３ 介護費と介護保険料について 健康福祉部長

県内の介護費と介護保険料の上昇及びその市町村格差と

いう課題に対して、県では今後どのように取り組んでいこ

うと考えているのか。

４ 国民健康保険の県単位化に向けた取組について 健康福祉部長

県では、国民健康保険の県単位化に向け、「同じ所得・

世帯構成であれば、県内のどこに住んでも、保険料水準が

同じ」となることを目指し、鋭意取り組んでいると聞いて

いるが、現在の取組状況と今後の見通しについて伺いた

い。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（２番） ５ 医師・看護師の確保について 医療政策部長

池田 慎久

(自由民主党) 県民が安心できる医療サービスを提供するために不可欠

である医師及び看護師の確保に向け、県はこれまでどのよ

うに取り組んできたのか。また、今後さらに医師・看護師

の需要が増す中で、どのように取り組もうとしているの

か。

平成３０年春に開設予定の新奈良県総合医療センターに

おける医師及び看護師の確保に向けた見通しも含め、伺い

たい。


